



## SIARAN PERS

Untuk Disiarkan Segera

### **Triniti Land dan Alfa Land kembangkan District East dengan konsep Little Singapore seluas 26 ha**

**JAKARTA 19 Agustus 2024.** Triniti Land mulai melakukan penjualan proyeknya di Karawang ditandai dengan telah diluncurkannya *marketing gallery* District East yang berlokasi di Kondangjaya, Karawang Timur. Nantinya, *marketing gallery* ini akan dilengkapi dengan *experience center* dan juga rumah contoh yang memungkinkan calon pembeli untuk dapat merasakan pengalaman tinggal di District East

**Bong Chandra, Direktur sekaligus Founder Triniti Land** mengatakan, "Proyek ini nantinya akan mengusung konsep *Singaporean Icons in Symphony*"

Proyek District East sendiri merupakan proyek *mixed used* seluas 26 hektar yang didalamnya akan dibangun *landed house*, *shop house*, dan hotel. Dilengkapi dengan berbagai fasilitas unggulan seperti pemandangan danau, keamanan 24 jam dengan CCTV *Night Vision*, *Club House*, *Jogging Track* dan *Botanic Garden*, menjadikan kawasan District East menjadi ikon baru Karawang.

District East memiliki lokasi yang sangat strategis dan hanya berjarak 7 menit dari pintu tol Karawang Timur I, 15 menit dari stasiun Karawang dengan mobil, dan dapat dijangkau dengan stasiun whoosh Karawang yang akan segera dibuka dalam waktu dekat. Selain itu, proyek ini juga didukung dengan berbagai fasilitas di area yang tengah berkembang pesat seperti Villagio Mall, Rumah Sakit Mitra Keluarga, Universitas Pelita Bangsa dan Al Azhar Galuh Mas School Karawang.

Dikembangkan melalui Kerjasama dengan Alfaland, Kawasan District East menjadi kawasan premium dengan *masterplan* yang didesain oleh Urban Plus. District East merupakan proyek yang terinspirasi dari arsitektur ikonik Singapura, yang memiliki perpaduan harmonis antara hunian mewah dan area komersil dengan view danau di depannya. Dikembangkan bersama PT Perkasa Internusa Mandiri (Alfa Land Group), akan menjadi pusat bisnis dan investasi dengan lokasi strategis di Karawang Timur.

#### **Kolaborasi dengan Nobu Bank**

Dalam mengembangkan District East, Triniti Land juga melakukan kolaborasi dengan salah satu Bank kenamaan, Nobu Bank, yang ditandai dengan penandatanganan kerja sama yang dilakukan pada 7 Agustus 2024 yang lalu. Penandatanganan kerja sama ini diharapkan dapat



mempermudah konsumen dalam memperoleh pembiayaan ketika membeli properti di District East melalui berbagai kemudahan yang ditawarkan Nobu Bank.

Junaita Amanda Luthan, Chief Consumer Officer Nobu Bank menjelaskan bahwa Nobu Bank menyambut baik kerja sama yang dilakukan bersama Trinit Land. “Kami siap memberikan *“One Day Service”* terbaik kami bagi calon pembeli properti di District East”, papar Juanita. Nobu Bank senantiasa berinovasi dalam produk dan layanan KPR demi memberikan pengalaman pembelian properti yang terbaik, khususnya dalam kemudahan dan kecepatan pemrosesan KPR sehingga konsumen tidak perlu datang berulang kali untuk mengurus KPRnya.

Nantinya diharapkan pengembangan District East ini akan memberikan kontribusi signifikan bagi pendapatan Trinit Land di masa yang akan datang. Hal ini juga sesuai dengan strategi Perseroan untuk mulai merambah pasar rumah tapak dan juga *shophouse* serta mencari lokasi-lokasi strategis yang terhubung dengan transportasi umum dan juga tol.

\*\*\*

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

**Elisabet Lisa Listiani Putri**

Head of Public Relations

**PT Trinit Land Tbk**

081282593660

#### **Tentang Trinit Land**

**Trinit Land (PT Perintis Trinit Properti Tbk)** berdiri sejak tahun 2009, dan memulai pengembangan proyek properti pertama, Ubud Village melalui sentuhan mahakarya para pendiri & pemegang saham yakni Septian Starlin, Matius Jusuf, Bong Chandra, dan Yohanes L. Andayaprana. Trinit Land terus melanjutkan karya properti terbaiknya dengan mengembangkan sederetan proyek ikonik di Alam Sutera dan Serpong, seperti **Brooklyn, Springwood Residences, Yukata Suites, The Smith, Collins Boulevard, Marc’s Boulevard** dan beberapa proyek ikonik baru lainnya seperti **Sequoia Hills Sentul, Holdwell Business Park** dan **Tanamori – Labuan Bajo**.

Dengan kesuksesan membangun proyek yang kreatif & ikonik selama tiga belas tahun berdiri, TRINITI LAND berhasil mendapatkan beberapa penghargaan bergengsi di Indonesia dan International, seperti Indonesia Property Award, Asia Property award, Golden property award, dan lain sebagainya untuk kategori-kategori seperti *Best Boutique Developer, Best Mid End Condo Developer, Best Condo Interior Design, Best Low-Rise Condo Architecture* dan *Developer of the year*.